

RÉSULTATS AU 30 JUIN 2015

- **DÉCOUVERTE DE NOUVELLES RÉSERVES : +162 TONNES MÉTAL**
- **BAISSE SIGNIFICATIVE DU COURS DE L'ARGENT SUR LE MARCHÉ INTERNATIONAL (-17%)**

Le Conseil d'Administration de SMI, réuni le 10 septembre 2015, sous la présidence de M. Abdellaziz ABARRO, a arrêté les comptes semestriels au 30 juin 2015.

CHIFFRE
D'AFFAIRES
500 MDH
-5%

EXCÉDENT
BRUT
D'EXPLOITATION
213 MDH
-21%

RÉSULTAT
D'EXPLOITATION
104 MDH
-34%

RÉSULTAT
NET
78 MDH
-49%

Le premier semestre de l'année 2015 a été marqué par une baisse significative des cours de l'argent de -17% par rapport à la même période de l'année précédente. Ces cours continuent à subir les conséquences de l'évolution de l'économie mondiale : manque d'inflation et un retour à la stabilité des marchés financiers.

Le chiffre d'affaires du premier semestre s'établit à 500 MDH, en recul de 27 MDH par rapport à la même période de l'année 2014. L'appréciation du dollar (+19%) a pu atténuer l'impact du retrait des cours et de la baisse de la production d'argent (-9%). La hausse du tonnage traité (+6%) a limité l'impact de la baisse de la teneur (-13%).

Le résultat d'exploitation est en recul de 54 MDH, impacté par la baisse du chiffre d'affaires et de la teneur.

Le résultat financier ressort à -5 MDH, un retrait de -36 MDH causé par le bilan de couverture réalisé sur les opérations de change.

Le résultat net est en repli de 75 MDH par rapport au premier semestre 2014, reflétant ainsi la baisse du résultat d'exploitation et du résultat financier.

DÉVELOPPEMENT ET PERSPECTIVES

Le programme de recherche et d'exploration réalisé durant le 1er semestre 2015 a permis de mettre en évidence de nouvelles réserves d'argent : +162 tonnes métal.

Au second semestre, la SMI entend poursuivre ses efforts d'amélioration des performances opérationnelles. Les résultats seront tributaires de l'évolution du cours de l'argent sur les marchés internationaux.